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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 

INVESTIMENTO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA – IPSJBV.  

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às 09:00 iniciou-se 

a reunião do Comitê de Investimento criado através da Portaria nº. 084/2017 de 

25 de outubro de 2017 e Portaria nº 06/2019 e Portaria 078/2020 estando 

presentes os membros: Sérgio Venício Dragão (certificado pela ANBIMA CPA 

10) Presidente do Comitê de Investimento; Lívia Ricetti Oliveira Toni servidora 

do IPSJBV (certificada pela ANBIMA CPA 20); Ramon Sanches Nogueira 

(certificado pela ANBIMA CPA 10), Cironei Borges de Carvalho Presidente do 

Conselho Fiscal (certificado pela ANBIMA CPA 10): Fabrício Everton Mariano da 

Silva Alighieri; membro suplente: André Luís dos Santos. O Presidente do Comitê 

de Investimento observou que havia quórum e iniciou a pauta para deliberação 

dos membros. Os membros receberam o relatório de enceramento do mês de 

outubro às aplicações encerraram com o valor total na carteira de R$ 

155.989.061,52 com rendimento negativo de R$ 4.305.857,07. Este resultado 

negativo é devido ao campo político e fiscal, e olhando de outubro para adiante, 

o cenário de incertezas internas não apresentou melhora, pelo contrário. Sem 

muito impacto nos mercados, a leitura do relatório final da CPI da Covid-19 

apresentou o pedido de indiciamento, por diversos crimes cometidos ao longo 

da pandemia, do Presidente da República e de outras 75 pessoas, e duas 

empresas, em linha com o que já vinha sido sinalizado por seu relator, 

aumentando um pouco mais a pressão política, já em alta temperatura. 

Adicionalmente, e aí sim de forma relevante, houve um importante agravamento 

de expectativas sobre o cumprimento do teto de gastos e responsabilidade fiscal, 

em especial sobre o financiamento do novo bolsa família, em ano pré-eleitoral. 

Não foi bem digerido pelo mercado o trecho da fala do Ministro Paulo Guedes, 

durante evento promovido pela Abrainc em 20.10.2021, sobre uma  potencial 

ruptura do teto de gastos, tão temida pelos investidores, através do uso de uma 

“licença com número limitado” a pouco mais de R$ 30 bilhões para financiar o 

Auxílio Brasil, o novo Bolsa Família. Após o anúncio, houve pelo menos quatro 

importantes baixas no ministério da economia, sendo duas delas os pedidos de 
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exoneração do secretário especial do Tesouro e Orçamento, Bruno Funchal, e 

do Secretário do Tesouro Nacional, Jeferson Bittencourt. Foram dois dias 

seguidos de fortes quedas do Ibovespa durante e no fechamento desses dois 

pregões, e, os juros futuros apresentaram forte alta. Desse modo, e salvo os 

IMA-S e o CDI, com retornos positivos de +0,58% e +0,48%, respectivamente, 

os demais indicadores de renda fixa aqui acompanhados apresentaram retornos 

negativos, em especial aqueles com exposição mais longa, a exemplo do IRF-M 

1+(-3,44%) e do IMA-B5+ (-3,44%), dentre outros. Sobre o mercado de renda 

variável, também afetados por discussões políticas e principalmente por maiores 

dúvidas no âmbito fiscal, os índices de bolsa locais apresentaram mais um mês 

com retornos negativos e de forma generalizada. Assim, partindo aleatoriamente 

aqui do IDIV, com queda de -4,23%, e do Ibovespa com queda de -6,74%, 

também destacamos as quedas do IBrX - 100 (-6,81%), IVBX-2 (-8,37%) e do 

SMLL (-12,53%). Em termos de política monetária, em sua última reunião, 

realizada em 27.10.2021, e adicionalmente considerando a escalada de 

percepção inflacionária, o BCB elevou a taxa Selic em 1,5%, de 6,25% para 

7,75%, em linha com as expectativas de mercado, havendo ainda apostas de 

elevação maior. Para a próxima reunião do Copom, já pré agendada para os dias 

7 e 8 de dezembro, o comitê também já adiantou mais uma alta de 1,5%, onde 

iríamos dos atuais 7,75% para 9,25% ao final de 2021.Os membros analisaram 

a carteira e para proteger a mesma da  volatilidade resgatar do fundo CAIXA FIC 

GESTÃO ESTRATEGIA  o montante de R$ 9.000.000,00 e transferir para um 

fundo CAIXA FI BRASIL DI; Resgatar do fundo CAIXA FI BRASIL IMA B5  e 

transferir R$ 4.000.000,00 para fundo do  exterior R$ 2.000.000,00 BB MM 

NORDEA IE e R$ 2.000.000,00 para TARPON  WAHO. As análises dos fundos 

vão se encontrar anexa a ata. O fundo do exterior é o preenchimento do limite 

máximo de 10% conforme política de investimento para diminuir a volatilidade e 

descorrelacionar com a Bolsa Brasileira. Os membros observaram que o fundo 

RIO VERDE SMALL CAPS que apesar de estar com rentabilidade positiva no 

mês de 5,23%, o PL do mesmo vem diminuindo assim os membros decidiram 

efetuar o resgate do mesmo e o resgate parcial fundo Queluz Valor FIA pois o 

mesmo não está com uma performance satisfatória. Na próxima reunião será 
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feita a politica de investimento para 2022 e depois encaminhada aos Conselhos 

para aprovação e, sendo aprovada, encaminhada para o Ministério de 

Previdência junto ao CADPREV. Nada mais havendo a ser tratada, a reunião foi 

encerrada no mesmo dia e local às 11:30 (onze e meia) e eu, Lívia Ricetti Oliveira 

Toni na qualidade de secretária do de secretária do Comitê De investimento, 

anotei e digitei a presente ata que segue assinada por mim e por todos os 

presentes São João da Boa Vista – SP 06-11-2021 
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